

LA IRRESISTIBLE ASCENSION DE JAVIER ESCAICH

En tres años ha pasado de juvenil a entrenar a las órdenes de Clemente
Le gusta la técnica de Gullit y la habilidad de Van Basten
Y está convencido de que el Español tiene un equipo "sólido y con aspiraciones"



Ciertamente, pasar en tres años de la categoría juvenil a todo un Primera División como es el *Español* es una labor encomiable. Es este el caso de *Javier Escaich*, uno de los primeros fichajes del "cálido verano" de *Fernando Martorell* y por añadidura, el benjamin del grupo, con 19 años. Pocos problemas tuvo el vicepresidente blanquiazul para contratar sus servicios, aunque él mismo manifestó que "por poco se nos va al Real Madrid", club que también le iba a la zaga. Cuando *José Mauri*, secretario técnico españolista, presentó los informes del jugador, la cosa se aceleró y al final todo fue coser y cantar.

Ya lo dijo *Pedro Tomás*: "Es un hombre interesante como delantero, goleador, catalán y barcelonés. En suma, que no se nos podía escapar". Hasta aquí, pues, todo correcto, pero la hora de la verdad llega el día 18, cuando el césped de los terrenos de Bagneres de Luchon se conviertan en el primer testigo de las evoluciones de este hombre que quiere y debe aspirar a mucho. "El 'stage' de Luchon es lógicamente muy duro, hay que trabajar a tope. Pero estoy preparado para ello. Durante los escasos 15 días de vacaciones que he tenido, he corrido bastante para ponerme a tono."

Javier Escaich rezuma una aureola de sinceridad fácilmente perceptible. Está contento de su evolución hasta ahora (y quién no) y reconoce que está orgulloso de la gente que le ha rodeado, ayudándole a llegar hasta *Sarrià*. "Me ha ayudado mucha gente. No quiero dar nombres concretos porque seguro que me olvido algunos", responde diplomáticamente. Pero de todas maneras, *Parreño*, entrenador del "Nàstic", tuvo palabras de elogio que convencieron,

por si había alguna duda, a los responsables blanquiazules: "Posee una gran capacidad técnica y marca goles con gran facilidad".

Con 19 años ha tenido tiempo de pasar por el *Castelldefels*, el *Gavà*, dos años con el *Blanca Subur* (entidad dedicada al fútbol base) y el *Nàstic*, la pasada temporada. Al fin, y en poco tiempo, ha dado el salto que todo deportista desea. Cree que "el *Español* es un conjunto sólido y con grandes aspiraciones", pero expresa su opinión sobre los otros grandes. "Real Madrid y Barcelona, junto con nosotros, por supuesto, parten como aspirantes claros al título de Liga. El Barça cuenta con una plantilla muy reformada, nueva, y ello puede ser tan favorable como nocivo para los resultados a obtener. Las individualidades son de una gran calidad, pero ahora hace falta ver el juego de conjunto."

Mientras transcurre la conversación, le comento que, por su físico, tal vez alguien pudiera confundirle con "el extranjero del Español". Al igual que *Wurtz*, *Escaich* es rubio y alto. "De hecho, en *Castelldefels* me sucedió. Unas chicas me confundieron con él, pero pienso que somos diferentes. El es el arquetipo del jugador alemán y yo soy mediterráneo."

Javier Escaich espera acreditar un rendimiento que le propulse hacia la titularidad del equipo y complacer a una afición sobre la que queda todavía el buen sabor que dejó *Losada*.

Suerte para el nuevo hombre-gol del *Español*, que gusta de la técnica de *Gullit* y la habilidad de *Van Basten*. ¡Casi nada!

Miguel Angel Ferrer
Fotos: Nicolás G.

